

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Une nouvelle image pour PNA AERIAL

L'entreprise de transport PNA AERIAL située à Villeron dans le Val d'Oise (à proximité de l'aéroport de Roissy Charles de Gaulle) poursuit sa modernisation et s'attaque désormais à son image. Un nouveau logo et nouvelle découpe pour illustrer la nouvelle dynamique de l'entreprise.

Après avoir rénové sa flotte de véhicules (3 ans d'âge moyen), proposé de nouveaux services de transport comme les autocars PMR (permettant d'accueillir jusqu'à 10 fauteuils roulants) et accueillit en décembre dernier deux autocars 100% électriques, le transporteur a décidé poursuivre sa transformation en s'attaquant à son image.

C'est désormais un nouveau logo plus épuré, plus moderne qui arbore les autocars PNA AERIAL. Une nouvelle image qui illustre le dynamisme de ses 55 collaborateurs mais aussi l'encrage de l'entreprise dans la modernité.



Nul doute que vous croiserez bientôt ces sept nouveaux véhicules flambants neufs qui viennent tout juste de prendre la route.

Pas de doute, ça bouge chez PNA AERIAL!



Pour en savoir plus : www.pna-aerial.fr

Contact presse: Sonia CANET

01.30.40.56.56

s.canet@groupe-lacroix